



Liebe Eltern, liebe Kinder und liebes Kollegium der Grundschule Buckhorn,

wir möchten uns ganz herzlich bei allen Beteiligten für das wunderbare Schulfest bedanken! Es war ein ganz besonders schöner und spätsommerlicher Tag, der nur durch die tatkräftige Unterstützung und das gemeinsame Engagement aller Mitwirkenden möglich wurde.

Ein besonders großes Dankeschön geht an die Eltern, die wieder mit viel Liebe und Mühe zum Gelingen des Festes beigetragen haben. Ob beim Auf- und Abbau, Verkauf an den Ständen, Ermöglichen der beliebten Kinder-Disco oder beim Zubereiten von köstlichen Speisen – Ihre Hilfe ist und bleibt einfach unbezahlbar!

Und an die Kinder: Ihr habt das Fest mit eurem Lachen, euren Spielen und eurer tollen Tanz- und Gesangsdarbietung zu etwas ganz Besonderem gemacht! Es war eine Freude, euch so fröhlich und ausgelassen zu erleben. Wie passend, dass unser Sommerfest zeitgleich auf den Weltkindertag fiel.

Abschließend möchten wir uns ebenso bei allen Kolleginnen und Kollegen (sowohl im Vormittagsbereich als auch im Nachmittagsbereich) für Ihre Mithilfe bei der Umsetzung dieses Sommerfestes bedanken. Der gemeinsame Schultanz und die vielen Spielstände haben so viel Freude gemacht!

Es ist immer wieder schön zu sehen, wie wir als Schulgemeinschaft zusammenarbeiten, um „unseren“ Kindern einen besonderen Tag zu bereiten.

Vielen Dank noch einmal an alle! Es war einfach „Fantastico“!

Herzliche Grüße vom Orga-Team

Silke Paule, Diana Kollwitz, Anja Blum und Verena Beyer